

Le cybersexe : mode d'emploi - 1/1

Le cybersexe représente une des importantes formes d'addiction des internautes, ses conséquences sont dévastatrices. Cet article fera le point sur ce phénomène directement lié à nos prouesses technologiques de ce siècle.

La pornographie fleurie sur la toile, de plus en plus d'internautes y ont recours la considérant comme un moyen de divertissement grâce aux vidéos et images érotiques : le cybersexe est né et notamment à son accès facile.

Le cybersexe révolutionne la pornographie la rendant plus accessible à tous les internautes vu qu'il n'y pas de limite ; en effet ni gouvernements ni entreprises ne peuvent la censurer même si dans certains pays l'accès à ces sites est prohibé, ce qui a rendu le cybersexe réussi (il est considéré comme le marché le plus réussi sur la toile avec la moyenne de 5.7 heures par semaine d'activité sexuelle en ligne sur 7000 hommes testés.)

Comme vous en douter, le cybersexe est loin d'être gratuit c'est même très cher mais les gens en consomment de plus en plus, dans les salles de chat, revues, vidéos en ligne...

Les citoyens américains sont les plus visés par ce phénomène car on leur vend des cartes prépayées, laissant aux internautes un accès illimité durant un mois et leur évitant d'utiliser leur carte bancaire pour ne pas qu'ils aient peur de se faire escroquer.

Les adeptes du cybersexe sont essentiellement des hommes mais il arrive parfois que les femmes dérapent elles aussi et se mettent à mater les webcams sexy. Ce ce n'est donc pas près de s'arrêter.

Les chats aussi jouent un rôle important dans le cybersexe et visent essentiellement les adolescents qui sont encore en train de se chercher, en leurs offrant des occasions "en or", mais ça devient vite incontrôlable et ils deviennent accros aux sites pornographiques...

Tout le danger réside dans la première fois ou l'adolescent croit essayer un nouveau "truc" ne se doutant pas des effets, et là ça dérape: il se rendra de plus en plus sur ces sites.

Même s'il est rare qu'on y soit dépendant (à savoir 7%) , néanmoins le cybersexe reste un fléau redoutable et il est la cause de dommages mentaux. Pour s'en sortir, l'internaute devra être très fort et patient, surtout être pris au sérieux, car la cyber sexualité peut briser des vies.

Le cybersexe prend des dimensions exceptionnelles depuis la généralisation d'internet et envahit de plus en plus de pays et il est important d'être conscient que ce genre de phénomène devra être pris en considération et surtout ne pas le sous-estimer car c'est une arme redoutable qui se sert de la nature humaine pour survivre, (c'est un peu philosophique, mais je le dis)

La pire dans la cyber sexualité, c'est qu'elle ne fait que modifier la réalité en faisant croire aux gens à des rêves, à leurs fantasmes. Et quand ils se rendent compte que ce ne sont que des mensonges ils se retrouvent seuls sans leurs familles, sans leur entourage et parfois sans leurs fortunes !! Et c'est vraiment très triste pour eux, alors disons-le tant qu'il en est encore temps.